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  一 般 質 問 通 告 書 

令和２年第２回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

１ ４ 白 石 純 一 １ 新型コロナウイルス感

染症に係る経済・生活支

援対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 旧国民宿舎跡地公募、

ＨＫＲ社との連携協定、

アクアイグニス社の役割

について 

３ 学校規模適正化基本方

針について 

⑴ 飲食・宿泊業固定費等支援給

付金は全ての飲食・宿泊事業者

に漏れなく案内されたか。 

⑵ コロナの影響で困窮する、飲

食・宿泊業以外の業種事業者、

職を失った個人等への市独自の

支援は考えられないか。 

⑶ 市民への情報提供は適切に行

われたか。 

⑷ インターネット環境整備、児

童生徒へのタブレット支給を迅

速に進められないか。 

⑴ ３月議会終了後に発表された

市報告への市長自身の評価は。 

⑵ 今後のＨＫＲ社、アクアイグ

ニス社の役割は。 

４年後をめどに、現在９校の小

学校を３校に統合することで、統

合される学校が立地する地域社会

への影響をどう考えるか。 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

教 育 長 

２ ５ 濵 田 洋 一 危機管理体制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 市では毎年、危険箇所点検を

実施されていると思うが、土砂

災害警戒区域、河川等の増水に

よる氾濫や決壊、浸水想定区域

など市内において幾つの危険箇

所が存在するか。 

⑵ 災害に備えたまちづくりとし

て、本年度、新たな防災マップ

を作成する計画であるが、昨年

の第４回定例会での私の一般質

問の中で、県が現在、当市にお

いて土砂災害警戒区域指定のた

めの基礎調査を実施しており、

その結果を反映して防災マップ

を作成したいとのことであった

が、どのような状況か具体的な

掲載内容も含め伺いたい。 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 
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⑶ 新たに、農業用ため池が災害

によって決壊した際の防災対策

や、災害時の被害想定区域や避

難場所等を表示したハザードマ

ップを作成される計画である

が、具体的にどのような内容

か。 

⑷ 梅雨に入り、新型コロナウイ

ルス感染と豪雨や自然災害が重

なる複合災害が懸念されてい

る。 

  市が指定する避難所も密閉・

密集・密接の「３密」が生じや

すく、集団感染（クラスター）

の危険性もある。そのような中

で感染防止と災害対策の両立を

どう図る考えか。また、運営マ

ニュアルの策定はどうなってい

るか。 

⑸ 自主防災組織の必要性と活動

が、今後ますます重要と考える

が、現在の組織率と訓練活動等

についてどのような状況か。 

⑹ 一般災害、風水害、豪雨等に

おいて大規模災害が発生した場

合、災害対策や避難所運営な

ど、どのような体制を計画また

は想定しているか。 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

３ ３ 濱 門 明 典 １ 新型コロナ対策につい

て 

 

 

 

 

２ 大川中学校の廃校後の

取扱いはどの様になって

いるか。 

 

 

 

３ 尻無本線の道路整備に

ついて 

⑴ 新型コロナウイルスの影響に

よる不況のなか、市の役職員な

ど、こんな時にこそ身を切る政

策を考えてはどうか。 

⑵ 期限付きの給料の20％の削減

を考えてはどうか。 

⑴ 応募者を募っているか。 

⑵ 地元からの要望も出ているよ

うだが、どの様な要望が出てい

るか。 

⑶ 廃校を利用しての管理型農業

を提案してはどうか。 

⑴ 尻無から西谷までの約5.5キロ

の整備を考えてはどうか。 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

市   長 

市   長 

 

 

市   長 

 

市   長 
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４ 虚偽答弁の処罰につい

て 

⑵ イノシカによる山からの落石

により、車のタイヤのパンクや

側溝のつまりなどがある。ま

た、車の離合も大変な状況にあ

るが何とかならないか。 

虚偽の文書を作成した職員、虚

偽答弁した職員、市長の責任をど

う考えるか。 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

４ ６ 竹 原 信 一 １ 市民生活の見通し 

 

２ 市役所財政の中長期財

政見通し 

３ コロナと自粛と助成金 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ いかくら問題 

 

５ 税負担の軽減 

現状と今後をどのように考えて

いるか。 

計画はどうなったか。 

 

 「新型コロナウィルス感染拡

大」について、感染状況と自粛

効果を他のインフルエンザと比

較した統計で説明せよ。 

 自粛の経済に対する影響と自

粛強要の法的根拠を示せ。 

 市の助成金２０万円を受ける

と会議所や組合に加入を５年間

縛られるのか。 

 中途脱会したら助成金の返金

はどこにするのか。 

虚偽答弁の原因とてん末、防止

策を述べよ。 

 固定資産税負担の軽減を進め

ているか。 

 市民の暮らしのため他に軽減

できる事はないか。 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

５ １３ 山 田   勝 １ 新型コロナウイルス対

策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 今年度以降の財政運営

 医療施設の準備と発生したと

きの対応マニュアルはできてい

たか。 

 市内の農業・漁業の影響と支

援策の状況は。 

 飲食店を含む各事業者の影響

と支援状況 

 市民に対する各事業の執行状

況 

 政府の特別定額給付金１０万

円の支払事務の執行状況につい

て。 

今後の財政運営は、当初予算で

市   長 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 

 

市   長 
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状況について 議決した予算や計画に変更はない

か。 

 


